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«ВСЕ ПРОСТО 
ВЕЛИКОЛЕПНО!»

— Четырнадцать лет верой
и правдой прослужил наш ма�
неж легкоатлетам, — расска�
зал В.Г. Мельников. — За это
время его покрытие, рассчитан�
ное на шестилетний срок исполь�
зования, пришло, можно сказать,
в плачевное состояние. Един�
ственное, что могли мы cделать,
— это, по мере возможности, ру�
ками наших работников залаты�
вать образовавшиеся в нем ды�
ры. Только за счет этого и не пре�
кращался здесь процесс трени�
ровок, проходили соревнования
различного ранга.

Теперь же основная площадь
манежа, отведенная для заня�
тий легкоатлетов, покрыта но�
вым слоем физпола. Эту работу
в кратчайшие сроки провела
бригада монтажников из горо�
да Шахты Ростовской области,
специализирующаяся на рабо�
те с физполом. Причем старое
покрытие они предложили не
снимать. Его отремонтировали
и уложили сверху новый слой
физпола, сократив таким обра�
зом стоимость работ почти в
три раза.

Кстати, средства на проведе�
ние работ по реконструкции по�
крытия манежа «Олимп» выдели�
ла областная администрация.

А первыми на обновленные

дорожки этого спортсооружения
вышли участники соревнований
«Шиповка юных».

— Что представляет собой
физпол?

— Это смесь эластичного син�
тетического материала, разра�
ботанного российскими учены�
ми, с мелкой швейцарской крош�
кой. Причем под воздействием
солнечных лучей это покрытие не
выцветает, а, наоборот, стано�
вится более ярким.

— Владимир Гаврилович,
как оценивают новое покры�
тие сами спортсмены?

— Просто великолепно! На об�
новленных дорожках уже прове�
ли тренировочные сборы бегуны
и прыгуны, входящие в состав
сборной России. Наши ведущие
атлеты повидали на своем веку
немало зимних спортивных ста�
дионов и в один голос заявили,
что тренироваться в Орле — одно
удовольствие. Выступающий за
сборную Орловской области
чемпион мира по прыжкам с ше�
стом Игорь Павлов дал самую
высокую оценку новому покры�
тию.

— В последние годы легко�
атлеты сборной страны избра�
ли орловский манеж постоян�
ным местом проведения тре�
нировочных сборов перед
крупнейшими зимними сорев�
нованиями. А что мешает про�
вести здесь соревнования
высшего ранга?

— Причина одна. Манеж име�

ет всего четыре беговые дорож�
ки, а для соревнований россий�
ского и европейского уровней их
необходимо иметь шесть. Таких
легкоатлетических сооружений в
стране только два. Это манеж
ЦСКА в Москве и спорткомплекс
института физкультуры в Волго�
граде.

— Значит, Орлу не суждено
принимать подобные чемпио�
наты?

— Нет, это вполне реально.
Российская федерация легкой
атлетики рассматривает вопрос
реконструкции орловского мане�
жа. Шесть беговых дорожек
здесь соорудить возможно. По�
лагаю, в течение двух�трех лет
этот вопрос решится.

В планах Всероссийской фе�
дерации — создание в Орле цен�
тра круглогодичной подготовки
сборных команд легкоатлетов
страны. Для этого необходимо
уложить физпол на беговых до�
рожках и секторах для прыжков
на Центральном стадионе. Тогда
ведущие прыгуны и бегуны стра�
ны в Орле обоснуются прочно.
Наше гостиничное хозяйство,
расположенное вблизи спортив�
ных объектов, они уже давно оце�
нили, да и географическое рас�
положение города очень удобно
для всех.

— Газета «Спорт�альянс» не
раз писала о необходимости
реконструировать как лет�
нюю, так и зимнюю базы лег�
кой атлетики в Орле. С зимней

вопрос решен. Но если най�
дутся средства для укладки
физпола на Центральном ста�
дионе, то его вновь надо будет
надолго закрывать на рекон�
струкцию?

— Нет, конечно! Вся площадь
покрытия там составляет 7200

кв. м. Для всех работ специалис�
там из Ростовской области пона�
добится всего 2�3 недели, и ста�
дион на это время не закроется.
Необходима лишь финансовая
поддержка.

ПЕРВЫЕ ШАГИ 
В БОЛЬШОЙ

СПОРТ
По сложившейся традиции в

дни зимних каникул школьников
орловский манеж «Олимп» рас�
пахнул свои двери для юных лег�
коатлетов. Здесь прошло зональ�
ное первенство России по легко�
атлетическому троеборью «Ши�
повка юных» среди команд обще�
образовательных учреждений. В
нем приняли участие спортсме�
ны городов и сел Курской, Белго�
родской, Кировской и Орловской
областей.

Победители как у девочек, так
и у мальчиков определялись в
трех возрастных группах: 1994�
1995, 1992�1993 и 1990�1991 го�
дов рождения. Всего в личном и
командном зачетах боролось за
звание лучших около 200 спорт�
сменов.

Многие из участников и трене�
ров команд уже знакомы с орлов�
ским манежем по прошлым стар�
там. Но они не узнали «Олимп».
Всех поразило новенькое, совре�

менное покрытие беговых доро�
жек и прыжковых секторов. И не
случайно многие участники уста�
новили на этих соревнованиях
свои личные рекорды.

Началась «Шиповка» с забегов
мальчиков и девочек на сприн�
терскую дистанцию 60 метров, а
затем основные события развер�
нулись в секторах для прыжков в
длину и высоту (по выбору со�
ревнующихся). Во второй день
мальчики оспаривали первен�
ство в беге на дистанции 600
метров, а девочки — 500 метров.

Отличились на этих соревно�
ваниях орловские троеборки.
Первые места в своих возраст�
ных группах заняли учащаяся
гимназии № 19 Диана Богданова
и воспитанницы ДЮКФП «Са�
турн» Аня Должикова и Олеся Ти�
ханова. У мальчиков первенство�
вали представители команд Кур�
ска и Железногорска. Вторым
призером стал Евгений Овечкин
из орловской ДЮСШ № 4, тре�
тье место занял наш земляк уча�
щийся гимназии № 19 Артем
Шилов.

В соревнованиях «Шиповка
юных�2003» в командном зачете
представителям Орловщины не
удалось подняться на верхнюю
ступень пьедестала почета. На
этот раз орловские команды
семь раз провозглашались побе�
дителями.

В младшей группе лучше всех
выступили мальчики и девочки
гимназии № 19, в средней группе
— лицея № 18 и мценской школы
№ 1 (группа городских школ), Ки�
реевской и Стрелецкой школ Ор�
ловского района (группа сель�
ских школ), в старшей группе —
девочки гимназии № 19. А орлов�
ские ребята подкачали, уступив
первенство школьникам из Же�
лезногорска.

Все победители в конце марта
встретятся в Москве на финале
первенства России «Шиповка
юных». Там лучшие из лучших по�
лучат первые в своей спортивной
жизни медали победителей пер�
венства России.

В ЧЕСТЬ 
ЗНАМЕНИТОЙ
ОРЛОВЧАНКИ

Позавчера в манеже «Олимп»
завершились еще одни крупные
соревнования по легкой атлети�
ке. Здесь прошли Всероссий�
ский турнир на призы заслужен�
ного мастера спорта СССР 
В.Н. Тихомировой и объединен�
ные зимние чемпионат и первен�
ство Орловской, Курской и Бел�
городской областей. На них в от�
дельных видах были установлены
новые рекорды манежа. Награды
победителям вручала наша зна�
менитая землячка Валентина Ни�
колаевна Тихомирова.

Подробнее об итогах этих со�
ревнований читайте в следую�
щем номере газеты «Спорт�аль�
янс». 

Константин ТАЛЬВИК.
Фото автора.

В последний месяц ушедшего года заметно преобразился орловский манеж
«Олимп» — основная легкоатлетическая арена области. Темно#красные
беговые дорожки, сектора для прыжков в высоту и длину теперь словно
покрыты мягким ковром: боязно наступить — вдруг испортишь обувью их вид,
примнешь «ворс».
— Не волнуйся, шагай смело! Это покрытие рассчитано как минимум на шесть
лет, его не испортишь, — успокоил мой собеседник и гид председатель
областной федерации легкой атлетики, директор СДЮШОР «Олимп» 
В. Г. Мельников. Об этом «преображении» манежа и дальнейших перспективах
его развития и зашел у нас разговор.
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